

Publié le 15/02/2025 à 05h14

## Rospez. Un panneau pour comprendre l'histoire de l'église



C'est Alain Sinelnikow, le président de Ro'spered, qui a inauguré ce nouveau panneau déjà très apprécié par les Rospeziens et gens de passage. | OUEST-FRANCE

L'association culturelle Ro'spered étoffe sa série de panneaux pédagogiques sur les lieux patrimoniaux de la commune. Le dernier concerne l'église Saint-Pierre Saint-Paul et traduit en français et en breton l'histoire de l'édifice. Apposé sur l'église, ce nouveau panneau a été inauguré, mercredi, en présence de membres de Ro'spered et de Jacques Robin, le maire.

Le panneau en question fait parler les vieilles pierres d'une église construite entre 1868 et 1874 et met, entre autres, en avant son histoire et quelques-unes de ses sculptures remarquables.

Il est lisible pour tout public dans les deux langues, à travers un texte en français signé Alain Sonneck et un autre, en breton, signé Janik Stephens. Les illustrations sont de Serge Conanec et la mise en page de Michel Maligot.